
История школьного музея  трудо-

вой и боевой славы, как и история 

самой школы, тоже  интересна. 

Ведь школа носит имя героя Вели-

кой Отечественной войны Дмитрия 

Егоровича Джатиева. В музее соб-

ран интереснейший материал о нем 

и его родственниках, о связи с ними 

с далеких прошлых до наших дней. 

Чтобы иметь полное представление 

о нашем музее, надо просто его 

посетить, а наши экскурсоводы под 

руководством руководителя музея 

Юсубовой Людмилы Федоровны 

покажут самые интересные экспо-

наты, расскажут  интереснейшие 

факты. 

продолжение  на стр. 13) 

МОУ «Джатиевская 

ООШ» исполнилось 40 

лет.  Это не малый воз-

раст, это возраст зрелости! 

Это время  успехов и поис-

ков решений, сплочения 

коллектива и творческих 

дел, сотрудничества учите-

лей, учащихся и их роди-

телей.  

Менялось руководство 

школы, менялся состав 

учительского коллектива, 

варьировало число уча-

щихся школы и соответст-

венно помощников-

родителей… 

Но всегда  школа жила и,  

не теряя творческого по-

тенциала, двигалась впе-

ред, возрастала, крепла, 

совершенствовалась, дос-

тигала определенных вы-

сот, чтобы потом найти 

планку, которую снова 

надо перешагнуть. Посто-

янно шла год за годом 

вперед и вперед.  

Шагая в ногу со временем, 

коллектив прошел  длин-

ный путь в 40 лет. Это  

богатая школьная эпопея, 

в которой отразилась 

жизнь каждого педагога, 

каждого ребенка, каждого, 

кто хоть как-то был при-

частен к  жизни школы, 

старался сделать ее жизнь 

и быт лучше, интереснее, 

плодотворнее. 

Читайте интересный мате-

риал об истории нашей 

школы на страницах газе-

ты. (продолжение читайте 

на стр. 2-12) 

40 лет Джатиевской основной 

школе!   

МОУ «Джатиевская ООШ» 

Ноябрь 2015 год 

Том 3, выпуск 

22 юбилейный 

Переменка  

Открытие Джати-
евской школы  

2 
 

Родители учени-

ков—выпускники 

школы и учителя 

школы —  от пер-
вых до сегодняш-

них дней 

3- 
8 

Наши интервью 9-10 

Юбилей в школе 11-12 

Школьный 

музей сейчас 

13 

В этом выпуске: 

От строительства 

до наших дней 

1975  —  

 2015 годы 

Начало школьного музея 



Стр. 2 Переменка  

Открытие Джатиевской восьмилетней школы  

На 1 сентября 1975 года   

--  105 учащихся. 

1 кл. --  8 учащихся 

2 кл. --  10 учащихся 

3 кл. --  14 учащихся 

4 кл. --  14 учащихся 

5 кл. --  19 учащихся 

6 кл. --  17 учащихся 

7 кл. --  12 учащихся 

8 кл. --  11 учащихся 

  15 учителей 

Первый директор школы -  

Поздеев Василий Алексеевич  

Заместитель директора –  

Смирнова Валентина Иванов-

на  

Первыми учителями были:  
Швецова Людмила Васильевна  

Ляпина Людмила Борисовна  

Лившиц Нина Николаевна  

Монастырёва Ксения Дмитриевна  

Короткая Елена Константиновна  

Кротова Екатерина Александровна  

Никифорова Татьяна Прокофьев-

на  

Егурнова Любовь Георгиевна  

Поздеева Валентина Михайловна  

Минаева Нина Николаевна  

Грабовская Галина Иосифовна  

Рудицина Людмила Ивановна 
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Родители учеников—выпускники школы и учителя школы 

—  от первых до сегодняшних дней. 

1980 год. Ломыськина Ольга Васильевна училась в нашей школе с 5 класса (с 

1976 г), любимыми предметами были биология и химия, сидела за одной партой 

с Загвоздкиной Натальей. Классный руководитель —  Швецова Людмила Ва-

сильевна. Работает в п.Ромашки в детском саду и Джатиевской школе музыкаль-

ным руководителем. 

1980 год. Амур Татьяна Николаевна пришла работать в нашу школу в 1980 го-

ду. Начинала работу в начальной школе в классе-комплекте  --  17 учащихся 3 клас-

са и 22 ученика в 1 классе  --   из 39 человек! 3 класс выпустила в 1980 году, 1 класс 

– в 1982 году. Потом 3 набора учащихся начальной школы по 40, 41, 42 человека! 

Здорово! 

Самым активным оказался выпуск 1993 года, где учились Трепагина Ольга Павлов-

на, Грязнов Алексей,   Красова Алена, Пескорский Евгений. 

1988 год. Юсубова Людмила Федоровна (учитель ИЗО, технологии) пришла 

работать в нашу школу в 1988году.  

Волкова Татьяна Валентиновна. Пришла работать в нашу школу в 1990 году. 

Первый выпуск был в  2006 году. Ее выпускники работают Санкт-Петербурге, боль-

шинство живут и трудятся в Приозерском районе,  некоторые в Ромашках. Сего-

дняшним своим ученикам  желает удачи на экзаменах и в жизни. Учителям —  тер-

пения!  

1990год. Шатских Андрей Вячеславович. 

 1991год. Лапин Алексей Николаевич.  

1992 год. Шатских Светлана Геннадьевна.  

1983 год. Зигангирова Галина Владимировна.  

1987год. Тебнев Игорь Николаевич.  

1992_год. Ефимов Максим Леонидович.  

2000 год. Ефимова Александра Александровна.  
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1997год. Сафронова  Анна Алексеевна. Первая учи-

тельница  —  Егурнова Любовь Георгиевна, классный 

руководитель —  Егурнова Любовь Георгиевна. Рабо-

тает в МОУ «Джатиевская ООШ» заместителем Ди-

ректора по безопасности, воспитывает сына. 

1995 год. Крючкова Екатерина Николаевна.  

1995 год. Киселев Андрей Валерьевич. 

1996 год. Крючков Андрей Александрович.  

1993 год. Трепагина Ольга Павловна. 

1993 год. Калугина Светлана Геннадьевна.  

1993 год. Краснова  Елена Валентиновна. 

1997 год. Дорофеева (Лапичева).  

1997год. Смирнова Наталья Сергеевна.  

1997год. Смирнова Ирина Владимировна 

1994 год. Назарова Ирина Ивановна пришла работать в 

нашу школу в 1994 году. С тех пор работает в начальной 

школе.  Самым активным оказался выпуск 1997 года, где 

учились Гришичев Андрей, Соснова Татьяна, Назарова 

Татьяна, Бахарева Оксана, Ларионов Александр, Каштанова 

Анастасия и другие. 

1997 год. Домникова Татьяна Александровна  пришла 

работать в нашу школу в 1997 году и работала до 1999года.   

Учила русскому языку и литературе класс Ирины Иванов-

ны Назаровой, где учились Гришичев Андрей, Соснова 

Татьяна, Назарова Татьяна, Бахарева Оксана, Ларионов 

Александр, Каштанова Анастасия и другие. 
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Филимонова Инна Николаевна. Закончила школу в 1997 году. Первая 

учительница  —  Полозова Л.И, классный руководитель —  Полозова 

Л.И.. Любимый предмет  — математика, который вел Финагин  Алексей Варфоло-

меевич.  

Поступила в ГАФК или П. Ф. Лесгафта.   На 2-ом курсе в 2000 году пришла 

работать в эту школу. 

Что бы я пожелала ученикам, коллегам? Коллегам- быть добрее к детям боль-

ше позитива в работе. Ученикам- чтобы им легко давались знания, которые 

дают наши стены и пригодились, и оставили хорошие воспоминания. 

1998год. Удальцова Елена 

Николаевна.  

1998год. Гурьянова Виктория 

Алексеевна.  

1999год. Галай Марина Алек-

сандровна.  

1999 год. Рыбкина Светлана Александровна.  

2000 год. Ищук Ольга Викторовна. 

2001 год. Верцимаха Ольга Александровна. 

 2001год.  Карасева Ольга.   

Татаурова Тамара Анатольевна.  Пришла работать в нашу школу в 2002 году. 

Первый выпуск был в  2004 году. Этот выпуск она до сих пор вспоминает с тепло-

той, в классе было больше мальчиков, но они были самыми активными, участвова-

ли во всех мероприятиях. Ее выпускники учатся и работают в Санкт-Петербурге, в 

Приозерском районе,  некоторые в Ромашках. Сегодняшним своим ученикам  она 

желает правильно ставить цель и достигать ее.. Учителям —  творческих полетов!  



2002 год. Павлова Ольга Геннадьевна.  

       2002 год. Крючкова Наталья Александровна.  

       2002 год. Байдуллаева Анна Юрьевна.  

        2002 год. Удальцова Екатерина Николаевна.  

        2003 год. Воронина Юлия Сергеевна 

        2005 год. Порошина Анастасия Михайловна 
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Лесникова Валентина Юрьевна. Пришла работать в нашу школу в 2004 году. 

Первый выпуск был в  2009 году, второй в 2015 году. Выпуск 2009 года  был са-

мым активным в жизни школы, так как ребята участвовали во всех внешкольных 

мероприятиях, включая районные олимпиады. Прекрасно декламировали , пели . 

Основной Костя учился на «4 и 5».(Волков стал медалистом). Ее выпускники 

учатся и работают в Санкт-Петербурге, в Гатчине, в  Москве учится Павлишен 

Александр, Корнилов Андрей в армии. 

Сегодняшним своим ученикам  она желает жить и 

учиться по принципу: хочешь чтоб тебя уважали - 

научись уважать себя сам. Учителям желает любо-

знательных, с огромным желанием познавать как 

можно больше и глубже учеников. И, конечно, здо-

ровья!  

Очиченко Вика, ученица 6 класса, юнкор ШГ «Переменка»,  взяла интервью у своей мамы. 

Вика: Мама, ты ведь училась в нашей школе, нравилось ли тебе учиться? 

Ольга Геннадьевна: Да, я бы лучше ходила в школу, чем на работу. 

Вика: А почему ты так любила ходить в школу? 

Ольга Геннадьевна: О! Школьные годы самые чудесные. Каждый день видишься со своими 

друзьями, учишься, играешь, узнаёшь что-то новое. Это же всё интересно! А сейчас такое время, 

что каждому ребёнку нужен компьютер... 

Вика: А какой предмет тебе больше нравился? 

Ольга Геннадьевна: Черчение. Я очень любила чертить. 

Вика: А был ли любимый учитель? 

Ольга Геннадьевна:  Даже не знаю, они все добрые были. Но... лучше я относилась  к Финагиной 

Галине Алексеевне. Она была учителем русского языка и литературы. 

Вика: Какой день был самым ужасным днём из школы? А самый лучший день?  

Ольга Геннадьевна: День, когда я на физкультуре подвернула ногу -- худший. День, когда дава-

ли оладьи со сгущёнкой -- лучший. 

Мосина Валентина Георгиевна. Пришла работать в нашу школу в 2008 году на 

должность заместителя директора школы по учебной и воспитательной работе. В 

2012 году перешла на должность учителя начальных классов и географии. Сегодня 

она вновь завуч. 

Сегодняшним своим ученикам  она желает отличных успехов в учебе. Учителям —  

единства, взаимопонимания!  
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Филимонова И.Н. 
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Домникова Татьяна Александровна (учитель русского языка и литературы). 

Пришла работать в нашу школу в 2013-2014 учебном году. Является руководите-

лем  ПЦ (пресс-центр) «Муравейник», ответственным редактором школьной газе-

ты «Переменка». Сегодняшним своим ученикам  она желает понимать, уважать и 

не осуждать друг друга. Учителям —  единства, взаимопонимания, уважения и 

взаимной поддержки!  

Назарова Татьяна Николаевна. Пришла работать в нашу школу в 2013-2014 

учебном году на должность заместителя директора школы по учебной и воспита-

тельной работе. В этом году работает учителем начальных классов (в 1 классе). 

Сегодняшним своим ученикам  она желает старания и усидчивости. Учителям —   

творческих успехов.  

Яметов Вячеслав Александрович пришел в нашу школу 27 августа 2015 года. До 

этого он 9 лет работал в Приозерском политехническом колледже. Его первый вы-

пуск в этом заведении —  группа ТД-3(«Технология деревообработки»). Сейчас 

они кто где работают в Приозерске.  

Сегодняшним своим ученикам  она желает всего хорошего. Учителям —  всех 

благ! 

Пересыпкин Анатолий Иванович (учитель истории и обществознания).  

Пришел работать в нашу школу в 2013-2014 учебном году. 

Родители-выпускники школы, которые живут и трудятся 

в поселке Ромашки учителя школы  —  хроника... 
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Интервью с директором 

Джатиевской школы  

Филимоновой И.Н. 
Полина: В каком году Вы пришли рабо-

тать в нашу школу?  

Инна Николаевна: В Джатиевскую 

основную школу я пришла работать в 

2000 году в качестве учителя физиче-

ской культуры.  

Полина: Была ли у Вас когда-нибудь 

мечта стать директором?  

Инна Николаевна: Вообще не видела 

себя в системе образования и особенно 

директором школы. 

Полина: Трудно ли быть директором?  

Инна Николаевна: Нет. 

Полина: Почему некоторые ученики 

считают, что  учителя делят учени-

ков на плохих и хороших и их отноше-

ние влияет на оценки?  
Инна Николаевна: Соглашусь, что 

есть такая категория учителей, но не 

хотелось чтобы эта традиция была у 

нас в школе. 

Полина:  В каком направлении рабо-

тает Программа нашей школы? На 

что она  уделяет особое внимание? 

Инна Николаевна:  Современные дети 

- такие разные с виду и такие одинако-

вые по сути. Их объединяет желание 

быть значимыми для себя и полезными 

для других. Им нужны забота, понима-

ние и внимание. Поэтому мы создаём 

условия для развития свободной, мыс-

лящей, деятельной, социально-

адаптированной личности, получаю-

щей добротное основное образование 

и обладающей  гражданской ответст-

венностью. 

Наша модель выпускника 

школы - это воспитанная личность, 

считающаяся с нормами и правилами 

поведения, сложившимися в обществе, 

впитавшая в себя систему общечелове-

ческих ценностей, уважающая права 

личности и собственности. 

Направленность нашей про-

граммы развития школы заключается в 

поиске внутренних источников разви-

тия, рационального использования 

накопленного инновационного потен-

циала образования.  В основе програм-

мы заложены следующие принципы:  

 целостность, саморазвитие; 

 приоритет нравственных цен-

ностей, жизни и здоровья че-

ловека, свободного развития 

личности; 

 воспитание гражданственно-

сти, трудолюбия, уважения к 

правам и свободам человека, 

любви к природе, семья, Ро-

дине;  

 воспитание патриотов России;  

 граждан правового демокра-

тического государства, ува-

жающих права и свободы 

личности, проявляющих ак-

тивную   гражданскую пози-

цию. 

 приобщение к лучшим тради-

циям края. 

 

Полина:  Чтобы вы хотели пожелать 

своим коллегам и ученикам? 
Инна Николаевна: Ученикам я хочу 

пожелать того,  чтобы им легко дава-

лись знания в стенах нашей школы, 

чтобы эти знания, умения пригоди-

лись, чтобы школьная жизнь оставила 

хорошие воспоминания. 

Коллегам  —  быть добрее к детям, 

искать и находить  больше позитива в 

работе.  

Полина:  Спасибо, Инна Николаевна.  

Желаем всего самого доброго и успе-

хов в Вашем труде на посту  директо-

ра Джатиевской школы и, конечно, 

как учителя физической культуры. 

 

Интервью с директором школы взя-

ла Очиченко Полина, ученица 7 

класса, юнкор ШГ «Переменка». 

 

 

Интервью с 

Сафроновой 

А.А., замести-

телем директо-

ра по безопас-

ности. 
 

Наша корреспондентская группа побы-

вала в гостях у заместителя директора 

по безопасности и заведующей хозяй-

ственной частью  школы Сафроновой 

Анны Алексеевны и задали ей несколь-

ко вопросов.. 

Надежда: Трудно ли Вам совмещать с 

этой работой и должность замести-

теля директора  по безопасности? И 

книги нам выдавать? 

Анна Алексеевна: На мой взгляд  ка-

ждая работа в определенной степени 

сложна и трудна, но если с большой 

ответственностью, серьезностью и, 

главное,  с любовью подходить к ней,  

то все получится.  Главное   -  не ве-

шать нос!  Я  не могу судить о своей 

работе,  это виднее со стороны.  Мне 

нравится моя работа, у меня три очень 

ответственные должности,  и ведь от 

меня зависит безопасность детей и 

учителей, тепло и уют, а так же обеспе-

ченность оборудованием и учебника-

ми.  А  книги я выдаю вам с большой 

радостью, мне очень приятно это де-

лать, так как  это лишний раз показы-

вает, что дети не забыли,  что такое 

книги в наш век интернета. 

Виктория: На Ваших плечах лежит 

большой груз ответственности за со-

стояние школы, наших кабинетов, в 

которых мы учимся. Скажите, пожа-

луйста, какие хозяйственные меро-

приятия намечены на ближайшие меся-

цы или 2015-2015 учебный год, на 2-3 

года? 

Анна Алексеевна: Планы на ближай-

шие время таковы: 

1.  заменить оконные блоки в учебных 

кабинетах,  в дальнейшем -- во всем 

здании нашей школы; 

2.  на первом и втором  этажах, в  вес-

тибюле и рекреации уложить пол плит-

кой; 

3. сделать капитальный ремонт на пи-

щеблоке; 

4. по плану в  будущем году на терри-

тории нашей школы будет построено 

новое футбольное поле; 

5. так же планируется заменить все 

двери  в  учебных кабинетах; 

6. по программе ГО оборудовать класс 

ОБЖ;  

7. по программе ФГОС оборудовать 

класс технологии; 

8. заменить всю канализацию. 

Честно говоря,  нужен капитальный 

ремонт нашему зданию, так как год 

постройки 1975г. 

Интервью взяли Очиченко Вика и 

Рыбкина Надежда, ученицы 6 клас-

са, юнкоры ШГ «Переменка». 
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Но все зависит от финансирования. 

Мы будем делать все,  что в наших 

силах:  хочется, чтобы дети и учителя 

работали в тепле, уюте, оборудование 

было самым современным и в соот-

ветствии с требованиями.  Думаю,  мы 

со временем справимся со всеми труд-

ностями. 

Надежда: Анна Алексеевна, мы часто 

покидаем класс, школу в самое разное 

время (на уроке, перемене)  по коман-

де «ТРЕВОГА».  С какой целью это 

делается? 

Анна Алексеевна: Так мы проводим 

учения по  пожарной безопасности,  а 

так же  ГО и ЧС, так как выполняем 

поставленные задачи:  

— достижение высокой слаженности 

в работе руководящего состава, со-

трудников и  учащихся по ведению 

ГО,  ЧС и ПБ; 

— совершенствование приемов и спо-

собов защиты людей в ЧС; 

— проверка реальности выполнения 

плана ГО. 

Каждый участник выполнял обязанно-

сти, которые ему определены по ли-

нии ГО и ЧС в конкретной обстанов-

ке. 

В ходе проведения учения отрабаты-

вается  ряд важных мероприятий. 

Хочется отметить, что сотрудники и 

учащиеся проявляют достаточную 

активность и дисциплину в ходе про-

ведения наших тренировок  по коман-

де «ТРЕВОГА».  

Виктория: На страницах ШГ 

«Переменка»  иногда появляется ин-

формация «ЮИД». Что это такое, кто 

Вам помогает и где Вы берете столь 

необходимый для информирования 

школьников материал? 

Анна Алексеевна:  ЮИД – юный 

инспектор движения. ЮИД — добро-

вольные объединения учащихся, кото-

рые создаются с целью совершенство-

вания работы по профилактике право-

нарушений среди детей и подрост-

ков, воспитания у них высокой транс-

портной культуры, коллективизма, 

оказания содействия в изучении деть-

ми младшего и среднего возраста 

Правил дорожного движения и приви-

тия им навыков безопасного поведе-

ния на улицах и дорогах. 

Это также отличный способ организа-

ции досуга школьников, который по-

могает им выработать активную жиз-

ненную позицию. Юный инспектор 

личным примером, активной общест-

венной деятельностью формирует у 

школьников устойчивые навыки со-

блюдения Правил дорожного движе-

ния.  В нашей  школе это довольно 

новое направление в работе, можно 

сказать,  молодое – но оно уже пока-

зывает свою значимость и эффектив-

ность. Материалы берем в литературе 

по ДПД, используем много полезных 

и интересных сайтов. В дальнейшем 

планируем на территории школы сде-

лать уголок ДПД. 

 Надежда:  Спасибо Вам. Анна Алек-

сеевна, что Вы нашли время ответить 

на наши вопросы.  Желаем Вам успе-

хов!  

Интервью взяли  Рыбкина Надежда, 

Очиченко Виктория, юнкоры ШГ 

«Переменка». 

Интервью 

с поваром 

Комаро-

вой Ва-

лентиной 

Михай-

ловной.  

 

 

 

От организации горячего питания 

школьников И.Н. Василискова работа-

ют в нашей школе повар Камарова 

Валентина Михайловна и её помощ-

ница Карасёва Екатерина Константи-

новна, которые нас так вкусно и раз-

нообразно кормят. Мы задали им не-

сколько вопросов. 

Полина: Вы у нас работаете второй 

год. Где работали раньше? Какое 

имеете образование? 

Валентина Михайловна: Я повар-

универсал. Раньше работала в заго-

родном клубе "Дача". Помимо повар-

ского образования, я имею диплом 

воспитателя ДОУ. Несколько лет ра-

ботала воспитателем в детском саду. 

Повар -- моя вторая  специальность. 

Полина: Почему вы стали поваром? 

Валентина Михайловна: Поваром я 

стала потому, что мне нравится эта 

специальность, она относится к твор-

ческим профессиям. 

Полина: Вы так вкусно готовите! С 

утра уже на ногах: мы приходим в 

школу, а из столовой уже вкусно пах-

нет. Скажите, вы с утра думаете, что 

приготовить? 

Валентина Михайловна: Да, наш 

рабочий день начинается рано. Вы 

сказали, что из столовой вкусно пах-

нет, и это подтверждение того, что мы 

стараемся работать с душой. 

Полина: А меню вы составляете на 

один или на несколько дней,  как по-

лучается точно распределить продук-

ты? А вдруг чего-то не хватит? 

Валентина Михайловна: Меню со-

ставляется на неделю, а продукты 

привозим заранее, поэтому каждый 

день голову ломать над тем, что при-

готовить не приходится, больше пере-

живаем за качество, чтобы детям нра-

вилось. Работаю я не одна, а с моей 

замечательной помощницей Катей. 

Продукты нам привозит Сергей Нико-

лаевич Василисков, наш непосредст-

венный начальник. Сергей Николае-

вич отличается пунктуальностью: 

продукты всегда доставляются вовре-

мя, они всегда высокого качества. 

Полина: От имени всех: учащихся и 

учителей - мы говорим Вам большое 

спасибо за Ваш труд!!! 

Интервью взяла Капитонова Полина, 

ученица 6 класса, юнкор ШГ 

«Переменка». 
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Муниципальное общеобразовательное учреждение 

«Джатиевская основная общеобразовательная школа».   

Педагогический состав на 2015-2016 год: 

Амур Татьяна Николаевна, учитель начальных классов 1 

кв. кат., стаж 37 лет 

Волкова Татьяна Валентиновна, учитель биологии, хи-

мии, физики 1 кв. кат.,  стаж 21 год. 

Домникова Татьяна Александровна, учитель русского язы-

ка и литературы  1 кв. кат.,  22 года 

Лесникова Валентина Юрьевна, социальный педагог, учи-

тель английского языка 1 кв.кат.,  стаж 37 лет. 

Ломыськина Ольга Васильевна, учитель (совместитель) 

музыки  

Мосина Валентина Григориевна, зам. директора по УВР, 

учитель географии 1 кв. кат., стаж 25 лет 

Назарова Ирина Ивановна, учитель начальных классов 1 

кв. кат., стаж 33 года 

Татаурова Тамара Анатольевна учитель русского языка и 

литературы  1 кв. кат.,  34 года 

Филимонова Инна Николаевна, руководитель ОО, учитель 

физической культуры 1 кв. кат., педагог доп. образова-

ния,   стаж 15 лет. 

Юсубова Людмила Федоровна, учитель технологии, мате-

матики, ИЗО 1 кв. кат., стаж 27 лет, педагог доп. обра-

зования 

Назарова Татьяна Николаевна учитель начальных классов 

1 кв. кат., стаж 11 лет 

Пересыпкин Анатолий Иванович учитель истории, общест-

вознании, стаж 27 лет 

 Яметов Вячеслав Александрович учитель математики, 

информатики 1 кв. кат., стаж 9 лет 

Мосина В.Г. Филимонова И.Н. Юсубова Л.Ф. 

Лесникова В.Ю.  

Волкова Т.В. 

Сафронова А.А. 

Амур Т.Н. 

Ломыськина О.В. Яметов В.А. Рябцева С.Н. 

Назарова  Т.Н. Татаурова  Т.А. 

Назарова  И.И. 

Домникова Т.А. 

Пересыпкин А.И. 
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Юбилей в школе  

К юбилею школы все гото-

вились долго, особенно по-

следнюю неделю. За это 

время ученики украсили 

школы, сделали выставки 

рисунков к празднику, была 

издана школьная газета с 

интересной информацией об 

учениках-выпускниках, дети 

которых сейчас учатся в 

нашей школе и составе учи-

телей от первых до нынеш-

них дней. Этот день долго 

ждали, ведь сорок лет это 

хоть и немного, но все-таки 

большая дата. И вот 13 но-

ября наступил этот день. На 

празднике собрались не 

только ученики и учителя 

школы, но и приехали адми-

нистрация поселка, самые 

первые учителя и многочис-

ленные гости. Торжествен-

ная часть юбилея прошла 

замечательно. В ней было 

показано множество стихо-

творных и музыкальных 

номеров. Так же ученики 

показали сцены из прошло-

го, а гостям это очень понра-

вилось. Кроме праздничных 

выступлений звучало много 

поздравлений и речей от 

гостей, приехавших на юби-

лей. Школе были сделаны 

различные подарки. На ме-

роприятии не обошлось без 

церемонии награждении:  

вручали грамоты и цветы 

учителям, техническому 

персоналу и некоторым ро-

дителям. В школе работают 

выпускники нашей школы 

разных лет в разных долж-

ностях. После торжествен-

ной части по старой тради-

ции на большом торте за-

жгли и задули теперь уже 

сорок свечей, потом учителя 

всем коллективом исполни-

ли свой учительский гимн. В 

заключение праздника всем 

гостям и учителям был орга-

низовано чаепитие. 

Праздник вели выпускницы 

нашей школы Сафронова 

Анна Алексеевна и Байдул-

лаева Анна. 

Очиченко Полина, ученица 

7 класса 



Наш адрес: 

188743, Ленинградская обл., 

Приозерский р-он, п. Ромашки, 

ул. Новостроек, д.14, 

МОУ «Джатиевская ООШ» 

МОУ «Джатиевская ООШ» 

Гости в школьном музее не редки. 

Учащихся школы часто приходят в 

наш музей на экскурсию. Местные 

ветераны войны и тыла, «дети вой-

ны» , всегда с особым уважением и 

радушием,  принимаемые руководи-

телем школьного музея Юсубовой 

Людмилой Федоровной, тоже не раз в 

год бывают здесь.  

9 апреля в школу приезжал ветеран 

Великой Отечественной войны пол-

ковник Степаненко Федор Василье-

вич, председатель Совета ветеранов 

пограничных войск по Санкт-

Петербургу и Ленинградской облас-

ти, который привез с собой неболь-

шие подарки для музея школы: суве-

нир, 3 книги о пограничниках и аль-

бом «Пограничники в боях за Роди-

ну», которые теперь будут предметом 

обсуждения для учащихся школы.  

Ежегодно приезжают земляки Дмит-

рия Егоровича Джатиева на торжест-

венные мероприятия, которые прохо-

дят у памятника 9 Мая. 

В музее  хранятся очень интересные, 

заслуживающие внимания материа-

лы. Посетите наш школьный музей. 

 

Телефон: 8(81379 )99-548 

Факс: 8(81379 )99-548 

Эл. почта: dzhat@prz.lokos.net 

Школьный сайт: 

http://dzhatievskaya.ucoz.ru/ 

Музей Джатиевской школы сейчас 

Память о Дмитрии Джатиеве жива  
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